

# Plantes envahissantes et mauvaises herbes

Saviez-vous que les plantes nuisibles ou envahissantes **ne doivent pas être compostées, ajoutées à la collecte des résidus verts ou jetées dans la nature**. Elles doivent être placées dans des sacs à ordures robustes et jetées aux ordures. Souvent, un simple petit bout de racines oubliées ou quelques graines sont suffisantes pour démarrer de nouvelles colonies. D'ailleurs, si certaines de ces plantes vous sont proposées dans les centres jardins, pensez-y bien. Mieux vaut éviter de les introduire et voir par quoi elles peuvent être remplacées que d'être pris à devoir les contrôler.

Voici quelques plantes nuisibles ou envahissantes souvent rencontrées :



Renouée du Japon



Alliaire officinale



Herbe à poux



Égopode podagraire  
ou Herbe aux goutteux \*\*



Prêle



Berce du Caucase \*



Herbe à puces \*



Égopode podagraire  
ou Herbe aux goutteux \*\*  
type panaché



Nerprun  
(cathartique et bourdaine)



Impatiente de l'Himalaya



Phragmite  
ou Roseau commun



Isabelle Simard, MDDELCC

Pétasite du Japon \*\*



Chiendent



Salicaire pourpre



Panais sauvage \*



www.cre-capitale.org

Lamier \*\*

\* Ces plantes représentent un danger pour les humains et pour les animaux. Elles causent des dermatites qui peuvent s'avérer graves et même demander une hospitalisation. Elles ne peuvent être arrachées comme on arracherait de l'herbe à poux. On suggère de contacter des spécialistes de la chose.

\*\* Contrairement aux autres plantes du tableau, la prolifération de celles-ci origine de nos manipulations, de nos achats. Il y a d'ailleurs beaucoup de pression pour éliminer ces plantes du marché. Ce sont des plantes vraiment problématiques et très envahissantes lorsqu'échappées en nature ou même chez soi. Elles se multiplient et peuvent former des colonies par des petits bouts de racines ou des fragments de rhizomes enlevés lors de notre désherbage, oubliés ou mal disposés ! Par exemple, on trouve des massifs d'herbe aux goutteux et de lamier dans le boisé Molson, près des extrémités du 2<sup>e</sup> Boulevard et 3<sup>e</sup> Boulevard. Et il y en a beaucoup dans les jardins à Terrasse-Vaudreuil.